
PV Réunion de cercle

15 mars 2023

Délégué.e.s présent.e.s : Tom Wullus, Corentin Hardy, Saara Sutt, Alexis Misselyn, Adèle Mathays, Alice

Houard, Zoé Gr, Philippe Mutkowski

Membres présent.e.s :

À l’ordre du jour :

● Approbation de l’ODJ

● Approbation du PV - 06/03

● Debrief :

○ Pré-TDDT 06/02

○ Initiation jeux de rôle 07/03

○ Interfacs 08/03

○ Chasse aux sextoys 09/03

○ Lundi 8h & Conflits des générations 13/03

○ Banquet gallo-romain & TD 13/03

● À venir :

○ Interfacs 15/03

○ Aqualibi 16/03

● Démissions ACE

● JPO

● Places delegs

● Divers

○ Weekend revanche

○ Débat Adventure

● Approbation de l’ODJ



Non : 0

Abstention : 1

Le reste approuve.

L’ODJ est approuvé.

● Approbation du PV 06/03

Non : 0

Abstention : 5

Le reste approuve.

Le PV est approuvé.

● Debrief

○ Pré-TDDT 06/02

Gary S. : Le pré-TD s’est bien passé, on est à -20€. Le bilan moral est bon. On a pu apprendre à connaître

les DDT donc c’est cool. Mais je pense que c’est une bonne acti à pérenniser, il y a plein de gens qui ne

sont pas DDT qui sont passé et c’est chouette à voir.

Renaud S. : C’était vraiment hyper cool comme évent, pour moi c’est à refaire.

○ Initiation jeux de rôle 07/03

Eliot C. : C’était plein et ça s’est très bien passé comme d’habitude.

Guillaume H. : je me demande pourquoi on garde le mot initiation dans l’évent ?

Eliot C. : L’idée de mettre le mot initiation c’est pour avoir de nouvelles personnes qui viennent mais

c’est vrai que c’est souvent les mêmes personnes qui viennent et qui voudraient peut-être passer au

niveau supérieur mais c’est un peu compliqué à organiser.

Tom W. : Gros bravo parce que les évents JDR sont toujours remplis.

○ Interfacs 08/03

Renaud S. : C’était volley dames la semaine passée, on a fini 5ème.



○ Chasse aux sextoys 09/03

Clarys L. : La chasse s’est super bien passée. J’ai dû refuser des gens parce qu’il y avait trop d’inscrit.e.s

par rapport au nombre de prix. L’évent est en positif vu qu’il y avait beaucoup d’inscrit.e.s. Je vais

organiser un tirage au sort pour le womanizer pas gagné. C’était assez chouette de voir les gens autant à

fond pendant la chasse et ça a fait une bonne pub.

Cyril F. : Je trouve ça trop bien comme initiative, c’est à pérenniser.

Clarys L. : On a fini beaucoup plus tôt que prévu, de base on devait aller boire des bières aux prefabs

mais c’était pas encore ouvert, heureusement il y avait le vernissage d’une expo au F où il y avait du cava

gratuit

Alice H. : C’était un super évent. Il y avait des gens qui s’était mis en gros groupe et il faudrait éviter parce

que certains autres participants n’avait rien. Il faudrait peut-être mettre une limite ?

Clarys L. : Il y avait des publications pour teaser les prix.

Saara S. : Je rejoins Alice, ce serait bien de faire un truc pour éviter qu’il y ait des gens qui rafflent tout et

d’autres rien. On pourrait demander aux gens de venir chez toi lorsqu’iels trouvent une enveloppe et

seulement après iels peuvent aller prendre d’autres enveloppes.

Guillaume H. : +1 à l’idée de Saara et je pense qu’il faudrait aussi mieux cacher les enveloppes.

Clarys L. : J’ai essayé de prendre des cachettes d’une autre course d’orientation. C’est vrai qu’on pourrait

mieux les cacher.

Morgan T. : Le tirage au sort sera pour tout le monde ?

Clarys L. : Non juste les participants.

Balthazar D. : Pour revenir sur les enveloppes cachées, tu pourrais en mettre que tu caches pas trop et

puis d’autres que tu caches hyper bien et puis tu donnes des indices.

Clarys L. : Pour les indices c’est compliqué parce que j’avais peur qu’il y ait 60 personnes au même

endroit. À la prochaine édition on pourrait aussi faire de plus gros prix.

○ Lundi 8h & Conflits des générations 13/03

Léopold H. : Pour le lundi 8h, on a fixé la limite à 150 personnes mais au final on a laissé rentrer 200

personnes. Super ambiance, on a tué 14 fûts Bilan moral et bilan financier bons. Pour le conflit, on a

ouvert inter, caré, solvay et droit. Au Caré c’était vrmt la teuf



Il faisait beau, les préfabs étaient remplis donc trop bien.

Clarys L. : pour le lundi 8h, vous avez eu du monde qui n’a pas bu?

Léopold H. : D’office il y a des gens qui sont rentrés sans bracelets mais bon ça arrive toujours.

Thomas B. : On avait fait un form pour voir s’il y aurait des gens sobres mais personne n’a répondu

Renaud S. : On se demandait si vous aviez deux pompes ? Pour savoir si on peut augmenter.

Thomas B. : En gros on a mis 3 têtes sur la pompe du cercle et 1 sur la pompe volante.

Coco H. : C’était pour revenir sur le micro débat, je trouve ça un peu dommage de leur faire faire du taff

en plus pour au final personne rempli le form qu’ils ont crée.

Thomas B. : Le truc c’est que c’est hyper facile à shmetter.

Jeanne S. : Je trouve que c’est quand même chouette que vous avez sorti le form. Si personne de l’OA a

rempli le form, on va pas les forcer et je pense que ce serait bien de lancer le form pour tout le monde

parce qu’il peut y avoir des personnes hors OA qui ne veulent pas boire au lundi 8h.

Thomas B. : On préfère limiter aux gens de l’OA et pas tout le monde sinon il y aura trop de monde qui

rentrera gratuitement.

Clarys L. : Essayez encore l’année pro pour être sur que ça intéresse personne, malgré le carnage la veille.

Léopold H. : Je me demande qui voudrait aller dans le CP où t’es tout serré et il fait chaud, et t’as pas

envie de boire là dedans?

Clarys L. : Si les gens ont envie d’y aller ils y vont.

Jeanne S. : Pour être dans l’ambiance avec tes potes.

Cyril F. : Il y a des bleu.e.s de cette année qui ne boivent pas mais qui veulent quand même faire la

semaine folklo vu que c’est leur première année.

Zoé Gr. : Pour le conflit, j’étais en perm au prefab droit au début et il y avait quand même du monde au

début. Pour la SZ, on aurait du faire de la comm’ dessus et niveau organisationnel c’était compliqué au

CPL, tout le monde venait pour jouer au kicker.

Je pense que la SZ devrait être au CPS, c’est un peu plus éloigné mais pas trop loin.



Gary S. : Gros +1 pour faire la SZ, faut pas que ce soit au CPL, les gens ne captaient pas que c’était la SZ. Il

faut donner l’info et avoir un endroit plus clair.

Thomas B. : c’est la première année de faire une SZ au conflit, on est content que l’OA nous a proposé ça.

Ce serait bien de faire plus en amont, réfléchir sur l’endroit et communiquer sur sa présence. Pour la

trousse de secours, il y en a pas au bar et la ludo était fermée. Pour la trousse de secours, on en a pas au

bar.

Saara S. : Bah go acheter une trousse de secours pour le bar en fait.

Guillaume H. : tu payes pour l’envenement au lundi 8h, le prix des 8€ c’est honnête pcq tu viens pour

l’évent et pas que pour la bière.

Coco H. : c’est un argument qui s’entend, et y’a toujours du monde qui ne rentre pas

Saara S. : Pour un concert tu payes pour le show, ici au lundi 8h les gens payent pour les bières et pas

pour être serré dans le cercle, du coup je suis pas d’accord de dire que les personnes qui ne boivent pas

devraient payer 8€.

Thomas B. : la porte était ouverte, si tu veux tu rentres tu rentres, juste on fait pas de comm la dessus.

Tom W. : On verra l’année pro. Continuez l’inclusivité.

Stella DF. : Pour redynamiser le droit, je pense y’avait le même soucis à l’inter, pourquoi pas se limiter à 3

préfabs

Thomas B. : en vrai why not. Jeanne il y avait des gens à l’inter ?

○ Banquet gallo-romain & TD 13/03

Hugo J. : Le banquet s’est bien passé. C’est un peu galère d’enchainer banquet puis TD.

Les retours sont bons, je me posais la question du format pcq on a gardé le même format où on limite le

nombre de personnes. Cette année et l’année passée il y avait 120 personnes au banquet. Les années

avant le Covid il y avait plus de monde.

Zoé Gr. : Moi je pense que plus que 120 personnes ça serait bcp plus galère niveauflux de bouffe.

Pour moi le système était bon.

Hugo J. : Je suis d’accord avec Zoé. La réflexion est plus de, est-ce que si on augmente le nombre de

personnes, on changerait le format, on prendrait sûrement un traiteur. Mais c’est clair que si on garde le

format actuel c’est compliqué de d’augmenter le nombre de personnes.



Yannick L. : Pour que tout le monde soit au courant, on a fait nous-mêmes les boulettes, c’est cool que ce

soit fait maison mais ça prend du temps.

Emilie B. : Financièrement ça irait de prendre un traiteur ?

Hugo J. : A priori il n’y a pas de problème, ce serait plus cher mais ce serait positif de le faire

Oscar B. : Je suis aussi un peu d’avis qu’il faudrait changer le format. J’ai l’impression qu’avant c’était une

sauvagerie mais le mood d’éviter le gaspillage fait que l’ambiance a changé.

Tom W. : Faut pas oublier que cette année il y avait le TomorrowPlaine du CI qui faisait de la concu à

notre banquet

Hugo J. : Au final on a atteint le nombre de personnes qu’on voulait donc c’est pas très grave.

Clarys L. : vous dites que vous avez eu 120 personnes ou vous avez dû refuser des gens?

Hugo J. : On est arrivé à ce nombre-là avec les inscriptions.

Romain T. : Plus que revoir le format, je me demande si faudrait pas juste faire un évent complètement

différent.

On pourrait peut etre voir un truc complètement différent dans la jefke.

Saara S. : Je pense que l’évent n’a plus beaucoup de sens depuis qu’on fait attention au gaspillage, c’est

une bonne idée de changer le style d’évent et même niveau organisationnel c’est vraiment galère de

faire à manger et de rester de 19h à 4h du matin.

Hugo J. : En plus, financièrement ça rapporte rien. On pourrait par exemple enlever l’évent et terminer le

conflit plus tard.

Cyril F . : pour le moment c’était le point de chute pour que tout le monde puisse manger. Le fait qu’il y

ait beaucoup moins de monde ça

Renaud S. : Je rejoins le point de Cyril F. Je trouve que c’est un chouette moment, ça donne des trucs à

faire entre le conflit et le TD. Enlever le banquet couperait la continuité du truc et le banquet chauffe les

gens pour venir en TD aussi après.

Hugo J. : Je suis d’accord avec toi Renaud, c’est bien de garder la continuité et distribuer de la bouffe. Ce

serait bien d’avoir un traiteur comme ça on passe pas le weekend a faire des boulettes

Emilie B. : Je me suis bien amusée à l’évent et moi personnellement ça m’a mise bien pour le TD vu que

je n’ai pas pu aller au conflit.



Stella DF. : Je trouve que c’est chouette pour la continuité mais cette année il manquait un peu quelque

chose, j’avais l’impression qu’on faisait le banquet juste par tradition mais avoir un traiteur aurait amené

un truc en plus.

Hugo J. : C’était vraiment bien, il y avait beaucoup de monde. On a eu beaucoup d’externes depuis que

c’est cas

Cyril F. : Vous avez vu la différence avec le prix des fûts ? Ça change beaucoup ?

Saara S. : Je trouve qu’on le sent quand même, on aurait pas eu autant de positif avec la taxe fûts

Alexis M. : Pour moi ça ne change pas grand chose, c’est surtout le fait que des externes ont pu venir et

ont payé 4€.

Hugo J. : Ça été dit en réu ACE, on nous demandait si on n’avait pas l’exclu, donc on a accepté en pensant

que c’était un petit évent, alors qu’au final y’avait plein de monde.

Cyril F. : Surtout si vous voulez ouvrir le banquet à plus de monde.

● À venir :

○ Interfacs 15/03

Renaud S. : Ce soir c’est bras de fer. Ça va être marrant.

○ Aqualibi 16/03

Hugo J. : C’est demain. On a clôturé les préventes il y a deux jours. On sera 1067 personnes, du coup ça

commence à 18h donc soyez là direct car y’aura une file de porc. Ensuite retour à partir de 23h30, ce

sera un convoi de 10 bus

On rempli le premier bus à partir de 23h30, il part, on rempli le deuxième et ainsi de suite.

Yannick L. : Prévoyez aussi votre trajet aller en train aussi, il n’y a pas de navette pour l’aller.

Renaud S. : j’imagine c’est prévu mais y’a des vestiaires?

Hugo J. : Chaque participant.e.s a un casier et a accès au vestiaire mais pas toustes en même temps

quand même.

Romain T. : La sécu va aussi fouiller les sacs à l’entrée donc faites attention à ce que vous ramenez



Stella DF. : Par rapport aux photos, il y en a plusieurs qui m’ont dit qu’iels seraient mal à l’aise d’avoir des

photos en maillot de bain sur Facebook, je sais pas si vous comptez prévenir les gens sur l’évent que les

photos seront publiées sur Facebook.

Hugo J. : Je pense qu’il faudrait éviter de publier les photos.

Philippe M. : Au pire on fait les photos dans un coin photo et on s’arrange après.

Alexis M. : Les navettes vont jusqu’où ? La sécu va vérifier les cartes étudiantes ?

Hugo J. : Elles vont à la Jefke et ouais la sécu va vérifier les cartes donc ramenez vos cartes étudiant.e.

Clarys L. : On pourrait penser à faire des départs groupés.

Zoé Gr. : Au niveau des téléphones à Aqualibi c’est autorisé ? Parce que ça peut vite tourner mal.

Hugo J. : On n’a pas prévu d’interdire.

Florent P. : Du coup vous avez dit d’être là à 18h, est-ce qu’on peut arriver à 19h?

Hugo J. : Oui c’est juste pour vous parce qu’il y aura de la file.

Saara S. : Je pense que les gens vont pas prendre leur téléphone vu qu’iels auront nulle part où les

mettre.

Hugo J. : Je me vois pas interdire les téléphones mais on peut voir avec la sécu s’ils peuvent faire des

remarques si quelqu’un sort son téléphone pour faire des photos/vidéos.

Jeanne S. : Est-ce qu’il y a un plan pour manger là-bas ?

Hugo J. : Oui il y a la cafétéria.

Clarys L. : Est-ce qu’on ferait pas des petits posts de sensibilisation sur l’évent pour que les gens ne

filment pas à Aqualibi.

Hugo J. : On y a pensé mais c’est chaud de faire une publication « ne faites pas caca dans l’eau svp ».

● Démissions ACE

Tom W. : Il y a eu 4 démissions ACE simultanées la semaine passée qui se sont faites en même temps

avec un mail. Il reste donc 3 personnes dans le comité ACE. Dans ce mail, les 4 personnes critiquaient

vivement la gestion de Marie la prez et Valentien la trez. . Marie et Val ont organisé une réunion



d’urgence le jour même ouverte uniquement aux prez, j’ai quand même eu l’opportunité de demander si

elles s’y attendaient, et elles ont répondu non ce qui m’étonnerais. Il y a une AG pour officialiser les

démissions. C’est ouvert à tout le monde.

Eliot C. : J’étais à la première assemblée ADELVS où la présidente ACE a dit qu’elle est là en tant que prez

pour le moment du coup je me demandais ce qu’il se passe si la présidente de l’ACE démissionne.

Tom W. : Je ne pense pas qu’elle va démissionner. Si elle démissione c’est un peu la merde. Par exemple à

cause de la démission de la délég cantus, la SES est fermée.

Coco H. : Moi je pense qu’il y a un monde où elle démissionne, ce sera un peu compliqué parce que

chaque décision devra être voté par les prez.

Thomas B. : Est-ce qu’il y a des retombées sur nous? Et que ce passe-t-il si Marie démossionne?

Tom W. : Pour le moment, il n’y a pas de retombée sur le CP. Si la présidente démissionne, il y aura une

réunion d’urgence avec les cercles.

Julien C. : Pour la salle cantus on est en train de négocier mais iels veulent absolument une remplaçante,

alors que c’est contredit par les status. Peu importante qui démissione c’est la merde. S’iels sont moins

de 3 personnes, l’ACE n’est plus une ASBL.

Samuel N. : Je me présente délégué cantus.

● JPO

Tom W. : Il y a JPO le 22 mars de 10h30 à 12h30, on a un stand CP au bâtiment C. On a besoin de 3

personnes.

● Places delegs

Tom W. : Le thread ML fonctionne plus du coup j’ai envoyé le form sur la conv comité CP.

Renaud S. : Pour les autres bal, on aura les infos un peu plus tôt ?

Zoé Gr. : Quid du form pour le bal CdS ?

Coco H. : Je pense que le form est pas représentatif parce qu’il y a eu plein de blagues.

● Divers

○ Weekend revanche



Saara S. : Les blues demandent un prêt pour payer la caution du week-end, je voulais savoir ce que l’OA

en pense.

Clarys L. : Elle est de combien la caution ?

Saara S. : 580€.

Clarys L. : C’est le prix d’un ski ? Iels savent pas se cotiser ?

Marie G. : Moi je suis chaude qu’on les sensibilise à l’avance de pas casser la maison.

Coco H. : on sait tous que ce genre de weekend c’est une animalerie et la caution risque de sauter.

Cyril F. : Franchement pour qu’une caution saute il faut vraiment casser un gros truc donc je ne pense

pas qu’il y aura de problème.

Gary S. : L’idée de la bleusaille c’est d’intégrer de nouveaux membres donc je pense qu’on doit un peu

leur faire confiance.

Thomas B. : Quelle image donne-t-on du CP si on ne leur fait même pas confiance pour une caution alors

qu’on a clairement l’argent pour le faire ?

Alexis M. : Je suis d’accord, on se doit de leur prêter. On voulait juste avoir votre avis pour la manière

dont s’est géré.

Adèle Mathays, avec l’aide de Saara Sutt et Alexis Misselyn

Secrétaire & Trésorerier.e.s du Cercle Polytechnique

15 mars 2023


